



## Llama Monreal a una reconciliación con el Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- **Ricardo Monreal** llamó a la reconciliación con el Poder Judicial, descartó que el juicio político contra los ministros de la Corte vaya a resolver el desencuentro que se tiene. Consideró que, a partir de la resolución que se emitió el martes pasado, todos deberían retomar y retornar a la institucionalidad y no buscar más desencuentros. Agregó que él estaría enfocando la energía en preparar la elección.

[https://drive.google.com/file/d/1350kG7CLCZW0detiXL9hFsCZTo\\_tuQbc5/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1350kG7CLCZW0detiXL9hFsCZTo_tuQbc5/view?usp=sharing)